
1．ベッドの入れ替え、歯ブラシ、お茶パック等委員会活動は上記報告書をご覧下さい。

（1）活性化委員会では皆様のニーズに合わせ、逗子のワシントニヤ館と

熱海紅葉ヶ丘ガーデンハイツのベッドをひとまわり大きい新しい

ベッドに入れ替えました。

（2）各施設では歯ブラシの導入準備、新しいお茶パックの入れ替え等

施設のグレードアップを進めています。

（3）伊豆白浜太洋マンションでは、限定２部屋で愛犬も泊まれるペット

同伴室も作ってあります。

（4）年末には12月22日に四会オーナーズ向けクリスマスパーティーが

企画されています。

年々盛大になるこのパーティーは天皇誕生日の前日です。

また、翌日はワシントニヤ会の総会です。これにも是非ご参加下さい。

（5）9月から年末まで逗子ワシントニヤ館（3号棟）の大規模修繕工事が

始まり、外観等が綺麗になります。その間の外壁工事用足場等による

景観の悪さは暫くご容赦下さい。

【第39期活性化委員会報告】

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報№８2
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逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。

理事長：田中修 連絡先 FAX 045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jp にお願いします。
ホームページも是非ご覧下さい。http://www.zushimarina-wo.com/

活性化委員会報告

１．逗子ワシントニヤ館の大規模修繕工事が始まります。
２．熱海ガーデンハイツ管理組合の規約が改訂されます。
３．白馬 8月28日に総会が開催され、水道、温泉、地下水の見直しがされます。
４．白浜 7月30日総会が開催され、施設の改善策が検討されました。

第39期 第7回理事会報告（H28.7.31）

副理事長 安斉福三

逗子ワシントニヤ館大規模修繕工事

大きくなった新しいベッド


